

Alors que le GAB 65 (siège social à Tarbes/ Hautes-Pyrénées) avait failli disparaître en 2015 pour des problèmes de trésorerie, il est aujourd'hui en plein développement. Le Groupement de l'agriculture des Hautes-Pyrénées est l'association qui regroupe les agriculteurs en bio ou en conversion du département. Le GAB, qui dispose depuis 2016 d'une équipe renouvelée va axer son travail sur la transformation de produits bio, grâce notamment au plan d'action territorial Adour. Le GAB 65 veut aussi développer un accès facile aux produits bio, au travers du projet "Le bio pour tous" qui a comme but de lutter contre la précarité alimentaire. Le projet "Le bio pour tous" va être mis en place en mai prochain. [www.gab65.com](http://www.gab65.com)